

Accidente en provincia cubana de Sancti Spíritus ocasiona cuatro fallecidos



Foto: ACN.

La Habana, 27 jul (RHC) Un lamentable accidente ocurrido en el Consejo Popular de Las Tosas, zona rural perteneciente al municipio cubano de Sancti Spíritus, ocasionó la muerte a cuatro personas, entre ellas, dos niños.

Según informó hoy el periódico Escambray, el suceso ocurrió la víspera cuando una familia que transitaba en un camión particular intentó cruzar el río crecido sobre un puente sin barandas.

Fuentes del Ministerio del Interior -Minint-, en la provincia informaron que como resultado de esta acción el chofer perdió el control, se salió de la vía y fue arrastrado por las aguas con diez personas en el interior del vehículo.

Los menores de edad que perdieron la vida tenían cuatro y 15 años, ambos del sexo masculino. También fallecieron un hombre de 49 años y una mujer de 61.

De acuerdo con el comunicado del Minint, otros dos menores, un varón de ocho años y una niña de nueve, fueron trasladados al Hospital Pediátrico Provincial bajo observación médica, pero no presentan lesiones.

Jaile Rabelo Orellana, intendente del Gobierno municipal de Sancti Spíritus, informó que tan pronto se conoció la noticia, acudieron al lugar las máximas autoridades del Partido Comunista de Cuba y el Gobierno en el territorio, quienes junto a los vecinos y las fuerzas especializadas del Minint, apoyaron en las labores de rescate.

Continúa el proceso investigativo para esclarecer pormenores de este lamentable accidente. (**Fuente:** [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/329690-accidente-en-provincia-cubana-de-sancti-spiritus-ocasiona-cuatro-fallecidos>



Radio Habana Cuba